

## MENDARO

**BM y Sabeco solicitan licencia para abrir dos centros en San Pelayo**

## K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Las firmas Uvescaya SL (BM) y el Grupo Auchan (Sabeco) han solicitado licencia de apertura para dos centros en la zona de San Pelayo, en Ermua.

El Pleno municipal aprobó en su última sesión una modificación en el Plan General de Ordenación Urbana, para permitir que la empresa que lleva BM realice una rampa para instalar un aparcamiento de vehículos en la parte superior del edificio. La aprobación para modificar el PGOU se ha adoptado de cara a posibilitar la implantación en el pueblo. Contó con los votos favorables de todos los grupos políticos, excepto EB-Berdeak que se abstuvo.

El supermercado BM que se instalará al final de la calle Zeharkalea, en el edificio de la antigua empresa Wat Direcciones, paralela al frontón Arizmendi, tendrá varias alturas. En la superficie del edificio se prevé un aparcamiento para cerca de 40 vehículos. Las dos plantas inferiores serán la superficie de venta.

Sabeco, por su parte, ha solicitado licencia para la apertura de un supermercado a emplazar en el local situado en la antigua TVA, actualmente Travesía de Andalucía. La firma se instalará en los bajos del nuevo edificio de viviendas que se está terminando de construir enfrente del supermercado Día.

## ONDARROA

**Ondarroa acogerá el domingo la primera feria de flores y plantas**

## A.E.

**EIBAR.** Este domingo la plaza del mercado de Ondarroa acogerá la primera Feria de Flores y Plantas. En la misma se darán cita un importante número de vendedores y vendedoras entre las 11.00 y las 15.00 horas.

En la amplia oferta prevista podrán verse y comprarse productos como flores y plantas ornamentales, flores secas, plantas carnívoras, plantas curativas, mieles, cremas, bonsáis, cactus... Además se realizarán exhibiciones para conocer cómo se preparan los mismos, entre otros, un taller dirigido a niños y para elaborar jabones naturales. Además, también habrá los denominados 'Mystérieuses Coiffures', que realizan peinados especiales empleando flores secas.

## MUTRIKU

**La escuela de danza Marisa Merino ofrecerá un curso en la Casa de Cultura**

## GORRITIBERIA

**MUTRIKU.** A partir del próximo 1 de diciembre, el salón de actos de la casa de cultura Zabel será escenario de un cursillo de danza que estará impartido por miembros de la escuela de danza de Marisa Merino.

Las modalidades que se impartirán van desde la salsa, merengue, bachata, cha-cha-cha, kizomba y demás opciones. El curso se impartirá todos los miércoles, con un horario de 19.30 a 21.00 y la cuota será de 40 euros por las seis horas que vaya a durar el cursillo a lo largo de un mes, si bien el cursillo durará por espacio de varios meses.

Las inscripciones se pueden efectuar llamando por teléfono al 687845194, y como es lógico para poder acudir al cursillo los participantes deberán de llevar ropa cómoda o deportiva.

Hay que resaltar la labor que desempeña la escuela de Marisa Marino, que en ocasiones anteriores



Jóvenes y mayores podrán participar en el curso de danzas.

ha impartido clases en Mutriku con una muy buena respuesta. Los cursillos se impartían en el polideportivo municipal los sábados por la mañana, ahora cambian de ubicación y se impartirá a mediados de

semana, los miércoles en Zabel.

## GIPUZKOAKO URAK

Desde Gipuzkoako Urak, S.A. informan a los abonados de Mutriku que se han emitido ya los recibos

correspondientes al suministro de agua, saneamiento y plan de saneamiento correspondiente al tercer trimestre del presente año. En caso de reclamación se puede hacerlo en la oficina de Deba que se encuentra ubicada en la calle Iturkale 2 bajo o en su caso llamando por teléfono al 902302222 siendo la fecha límite de reclamaciones el próximo 23 de noviembre.

## Aizkolarien Txapelketa

Hurrengo ostiralean, Euskadiko II. mailako aizkolarien txapelketa jokatuko da Nafarroako Doneztebe herrian. Finalean parte hartu behar zuten seikotean zegoen Fausto Mugerza mutrikuarra ere, baina ez du parte hartzerik izango osasun arazoak direla medio. Bere ordeztu Ugaitz Mugerza semea arituko da bera sailkatu baizen zazpigarren postuan kanporaketa desberdinetan. Suerterik handiena opa diegu gazteari txapelketan, eta herriatik bateren baten joan nahi baldin badu, giro polita izango du bertan.

## SORALUZE-PLACENCIA

**Varias calles del centro estuvieron sin luz durante toda la tarde del lunes**

## NEREA ISASTI

**SORALUZE-PLACENCIA.** Hacia las 15,50 horas de la tarde del lunes, el alumbrado público de varias calles del centro dejó de funcionar, con lo que la zona se quedó a oscuras durante toda la tarde, ya que, a las 21,00 horas Iberdrola aún seguía reparando la avería. La reparación llegaría poco después.

Las calles afectadas fueron Kalebarren, Plaza Vieja, Santa Ana, Elizburu y Etxaburueta, aunque el corte afectó sólo al alumbrado público, ya que en el interior de las viviendas había luz. Tampoco faltó la luz en la carpa instalada días atrás en la Plaza Vieja y donde precisamente ayer tuvo lugar una cata de vino y queso.



Los asistentes durante la cata de los vinos. NEREA ISASTI

**110 personas, en la cata de vino y queso**

El pasado lunes tuvo lugar una cata de vino y quesos de denominación de origen Idiazabal, bajo la organización de la asociación local de comerciantes Bizikale. A la misma asistieron nada menos que 110 personas que lo pasaron en grande y, de paso, aprendieron algo más sobre estos dos productos.

## MENDARO

**Maite Mayora acabó sexta en la popular Behobia-San Sebastián**

## IÑIGO LAZKANO

**MENDARO.** El pasado domingo se disputó la edición número 46 de la clásica prueba Behobia-San Sebastián y aunque el día no invitaba a la práctica deportiva, ya que el día amaneció frío y lluvioso, los trece mendarreses que se animaron a correrla realizaron buenas carreras, logrando en alguno de los casos magníficos registros.

La actuación más destacada la tuvo Maite Mayora, que confirmando sus buenos resultados cosechados desde el verano, logró acabar la prueba en un excelente 6º puesto, a tan solo un segundo de la quinta clasificada.

Maite necesitó 1h:20.42 para completar los 20 kilómetros que separan Behobia de la meta situada en el Boulevard donostiarra.

Fue la única mujer mendarresa que tomó parte en la prueba y corriendo a poco más de 4 minutos el kilómetro llegó a Donostia exhausta pero con una magnífica marca al alcance de muy pocas mujeres y de hombres muy preparados, lo que realza todavía más su buen puesto en la clasificación.

En categoría masculina el mejor mendarés fue Iñaki Gil con un tiempo de 1h:14.36. El segundo fue Gotzon Zulaika con 1h:18.04



Maite Mayora. LAZKANO

y tercero Miguel Angel Urkiza con 1h:19.02.

Posteriormente llegaron Jurdan Ezenarro 1h:25.33, Igor Ezenarro 1h:28.11, Jon Mendikute 1h:31.47, Joseba Jurado 1h:33.18, José Ramón Cabello 1h:39.25, Jon Iñaki Ferreira 1h:40.58, Aitor Etxeberria 1h:41.57, Ramón Ugarte 1h:42.54, y Roberto Mangana 1h:44.51.

## Recogida de muebles

Para deshacerse de los muebles viejos de las viviendas, pueden llamar con antelación a la mancomunada del Bajo Deba al teléfono 943700799. Por Mendaro en camión pasa todos los jueves.

EN BREVE

**Joyería Senen gana el concurso de escaparates**

**FERIA DE SAN MARTIN**  
La joyería Senen fue la ganadora del concurso de escaparates de la feria de San Martín. Este establecimiento ha conseguido que sus joyas, hechas de productos de la tierra, luzcan al igual que las que habitualmente tienen en el escaparate. El segundo premio se otorgó a la floristería Mari Asun.



Escaparate de Senen que resultó ganador del concurso. :: A. L.

**Alboka celebra la fiesta de Santa Cecilia**

**MAÑANA, PASACALLES**  
La Escuela de Música de Ermua, Alboka, saldrá mañana en pasacalles para celebrar la fiesta onomástica de la patrona de los músicos, Santa Cecilia. El grupo compuesto por numerosos músicos de diferentes disciplinas de esta escuela ermuarra se paseará por el centro del municipio interpretando sus melodías, y lo hará a partir de las 18 horas de la tarde.

**Película denuncia del machismo en Egipto**

**MAÑANA EN EL CINE CLUB**  
El colectivo ermuarra Mudo Drogot Cinematógrafo proyectará mañana en sesión de cine-club la película del director Yousry Nasrallah titulada 'Mujeres de El Cairo'. Se trata de una valiente denuncia del machismo en la sociedad egipcia. La cinta se proyectará en la sala de Lobiano en dos sesiones, la primera a las 19 horas y la segunda a partir de las 21.30 horas.

# Cadena de juguetes solidarios

La Ikastola Anaitasuna, Ongarai, San Lorenzo, San Pelayo y Eskolabarri de Ermua colaboran en la campaña de recogida solidaria de juguetes de la Cruz Roja

**AINHOA LASUEN**

**ERMUA.** Forman una cadena de trabajo y así consiguen realizar una labor con interés social y que repercutirá en beneficio de otros niños y niñas del Bajo Deba. Es el alumnado del tercer ciclo de Educación Primaria de la Ikastola Anaitasuna, que durante los recreos de esta semana se está dedicando a la clasificación de los juguetes que luego se destinarán al reparto que Cruz Roja realiza todos los años en el mes de diciembre, para que Olentzero pueda llegar a todos los hogares del Bajo Deba.

Este proyecto se aborda también en Ongarai Eskola, colegio San Lorenzo, colegio San Pelayo y Eskolabarri. Para poder llevar adelante esta iniciativa los centros han recogido durante la pasada semana los juguetes que los mismos niños y niñas iban dejando en los centros



Un grupo de niños de la Ikastola Anaitasuna durante la labor de clasificación de juguetes. :: A. L.

educativos. Ahora son los propios jóvenes los que se encargan de seleccionar estos elementos para detectar los que se pueden entregar a otros niños, los que están deteriorados y clasificarlos según su condición.

En la Ikastola esta labor la llevan a cabo en el recreo, pero «no nos importa», aclaran los participantes. «Al contrario, todos quieren volver a participar al día siguiente, pero vamos a hacer turnos para permitir que todos los que lo de-

sean puedan colaborar», explicaba la profesora responsable de la iniciativa, Bea Ugena.

Desde fuera podría pensarse que esta disponibilidad se debe a que están jugando, pero no es así. Se toman su trabajo muy en serio y en media hora que dura el recreo, alrededor de 16 jóvenes han llegado a clasificar dos mochilas, dos juegos de mesa, 19 puzzles, 47 libros, dos carpetas, 29 cuadernos, 13 juegos infantiles, 45 peluches, 5 muñecas y 12 coches. Y eso que cada

juguete pasa una revisión exhaustiva y se cuenta cada pieza de los puzzles para que estén completos. Los juguetes que no están bien se retiran a la caja de «los reciclables». Por ejemplo, entre estos, ayer hubo tres mochilas rotas, seis puzzles, once libros, dos cuadernos, tres peluches y tres muñecas que se tuvieron que retirar «pero, en general, hay muchas cosas que se salvan», apuntaba la responsable de la clasificación.

El objetivo de los 'especialistas'

de la Ikastola, que se reúnen en grupos de alrededor de 16 jóvenes para realizar esta tarea, es el de garantizar que los juguetes que se clasifican están bien. Por ejemplo, Miren Sanper, era una de las que se encargó el lunes y martes de clasificarlos. Ayer le había tocado la labor de contar las piezas de los puzzles y estaba encantada.

**Consumo responsable**

«Aunque en los puzzles hay muchos a los que les faltan piezas, ayer clasificamos los libros y la mayoría servían para regalar», explicaba Miren. Esta estudiante de sexto, de 11 años, también había participado donando sus juguetes y los de su hermano Eneko de dos años, «porque de muchos me había aburrido» confesaba, «y está bien que si no los usamos vayan para otros niños porque tenemos demasiados juguetes», explicaba Miren justificando, de este modo, el desarrollo de una iniciativa que colabora con la labor que hace años desarrolla la Cruz Roja en la comarca y también sensibiliza a la población infantil sobre un consumo responsable.

Lo más problemático ha sido «conseguir las cajas grandes para poder clasificar y ordenar los juguetes como es debido», afirma Ugena, «porque el proyecto ha tenido muy buena aceptación entre las familias y en tre los propios chavales y chavalas». La semana que viene Cruz Roja pasará a recoger este material que hará las delicias de muchos durante estas Navidades.

TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 32

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

**EIBAR**

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

**ERMUA**

**LOBIANO KULTUR** Goienkale s/n  
No hay sesión

COMUNICACIONES

**AUTOBUSES**

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\* de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 20.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO (Autopista)**

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR (Autopista)**

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**VITORIA-EIBAR**

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**

Laborables: 7.45 y 13.30.  
Festivos: 7.45 y 18.00

**PAMPLONA-EIBAR**

Laborables: 11.00 y 18.00.

**EIBAR-ARRATE**

Sábados: 14.15.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**

Sábados: 14.45.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

**ELGETA-EIBAR**

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

**TRENES**

**BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

**FARMACIAS**

**EIBAR**

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, Amaña).

**ERMUA**

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

**EIBAR-ERMUA**

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6. Eibar).